

4年生 2月の様子

音楽「わくわく音楽道」



1月29日(水)4時間目、新日本フィルハーモニー交響楽団の方が来校し弦楽器で素敵な演奏をしてくださいました。

「愛のあいさつ」と「夜の女王のアリア」の聞き比べをしました。子供たちは、同じ楽器を使って演奏しても、曲の雰囲気は全く違うことに驚いていました。また、昔の弦楽器の弦は、羊の腸からできていたことを教えてもらい、実際に触らせてもらいました。

上の曲も含め全8曲を聴き、楽しい時間を過ごすことができました。

理科 「親水公園」へ冬の観察

2月6日(木)1時間目、冬の生き物や植物を探しに親水公園へ観察に行きました。これまで、春、夏、秋と季節が変わる度に観察していて、今回は4回目でした。

秋に観察した時には、木々に赤や茶色に色づいた葉がついていましたが、今回はほとんどの木に葉がありませんでした。「なんだかさびしい感じがする。」という声も聞こえました。この日は非常に気温が低く、水の上に氷が張っていたり、土の上に霜柱ができていたりして、子供たちは興味津々でした。

そのような中、桜の枝に小さな新芽がついているのを見つけた子供たちもいました。春が待ち遠しいですね。

